



Mo. 25. Aug.



Hallo Bade 🙌. Wir haben noch News von der Bauzone 5400.

Der Einbau der Fernwärme- und Fernkälteleitungen auf dem Schlossbergplatz steht vor dem Abschluss. Am Donnerstag/Freitag, 28./29. August 2025 wird der definitive Belag eingebaut. Der Zugang zum Schlossbergplatz ist in dieser Zeit erschwert.

In der Woche vom 1. September werden Sitzbänke, Veloständer und Hinweistafeln wieder auf dem Platz montiert.

👉 Medienmitteilung: <https://bit.ly/3HLfnvc>
🌐 Projektwebsite: <https://bauzone5400.ch/>